

LUEGE Z'WORB

Das Deckelbad – Die Geschichte der Katharina Walser – Vorpremiere 19. April 12.45 Uhr in Anwesenheit von Cast & Crew im chinoworb

Spätestens seit dem Film «Der Verdingbub» wissen wir, dass die Schweiz noch viele dunkle Kapitel hat, die filmisch aufgearbeitet werden müssen. Die Geschichte von Katharina «Kathi» Walser ist so eine, erzählt nach wahren Begebenheiten.

Eingewandert in eine kleine Dorfgemeinde verdient sie in der Beiz als Servierdame und Magd Geld für sich und ihren Buben. Schnell aber hat «die Neue» einen schlechten Ruf, als sie mit dem verheirateten «Tres» eine Affäre beginnt. Die Dorfbewohner ächten sie auch noch, als sie heiraten und gemeinsam eine Familie gründen. Nach einem tragischen Unfall im Wald aber trauert Kathi gemäss Einschätzungen des Gemeindeammans zu lange. Tres sitzt wiederum im Gefängnis, die Leute im Dorf munkeln Kathi sei eine schlechte Mutter, die Kinder werden ihr weggenommen. Damit aber nicht genug: um sie zu «heilen» kommt sie in eine Anstalt, wo man sie mit Elektroschocks und Deckelbäder «kuriert».

Vorpremiere in Anwesenheit von Regisseur Kuno Bont und Hauptdarstellerin Simona Specker, moderiertes Gespräch nach dem Film.



KATJA MORAND

CH 2014, Kuno Bont, Dialekt, 98min